

Badminton Vereinsmeisterschaften des SC Prinz Eugen

Hallo Sportsfreunde,

nach langer Durststrecke wollen wir in diesem Jahr mal wieder eine Vereinsmeisterschaft im Badminton durchführen. Neben allen Mitgliedern des SC Prinz Eugen München (nicht nur die aus der Abteilung Badminton) sind auch unsere Sportsfreunde von der Badmintonabteilung des FC Puchheim dazu herzlich eingeladen, mit denen wir nun schon seit einigen Jahren eine Spielgemeinschaft betreiben.

Auf Basis dieser Meisterschaft werden wir nachfolgend eine Rangliste initiieren und pflegen.

Dieses Turnier soll nicht nur unsere Mannschaftsspieler ansprechen, sondern auch die Freizeit- und Hobbyspieler. In Abhängigkeit der Anzahl der Meldungen werden wir deshalb in mindestens 2 Leistungsgruppen spielen lassen, so dass sich "Profis" und "Amateure" nicht gegenseitig den Spaß verderben.

Termin: Sa., 16. Juni 2012 9.00 Uhr – ca.18.00 Uhr

Austragungsort : Sporthalle Sentastr. 22, 81925 München (5 Felder)

Startberechtigung: Mitglieder des SC Prinz Eugen München und der Abteilung Badminton des FC

Puchheim

Disziplinen: DE, HE

Bälle: Zugelassene Natur – Federbälle, die selbst zu stellen sind (können bei uns auch

einzeln gekauft werden, a 1,50 €/Stck.).

Je Spiel haben die Teilnehmer je 2 Bälle mit auf das Spielfeld zu bringen

Schiedsrichter: Jeder Teilnehmer hat nach Aufruf das Amt des Schiedsrichters zu übernehmen.

Meldungen : Andreas Hoffmann per E-Mail an badminton@scpe.de

Meldegebühr: 5 Euro pro Spieler – zu bezahlen am Spieltag

Meldeschluss: Sonntag 10. Juni 2012

Preise: Ruhm und Ehre, Urkunden für die ersten drei Plätze jeder Klasse

Auslosung: Vor Turnierbeginn, für die Mannschaftsspieler entsprechend der

Mannschaftsmeldung für die Rückrunde 2011/12



Turniermodus: Gruppenspiele mit anschließendem KO-System. Die Turnierleitung behält sich eine

Änderungen des Spielsystems und Einteilung der Spielklassen in Abhängigkeit der

Teilnehmerzahl vor.

Spielbereitschaft: Alle Teilnehmer müssen zu Turnierbeginn spielbereit sein.

Allgemein: Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für Diebstahl oder Unfall.

Insbesondere ist darauf zu achten, dass nur Sportschuhe mit nicht schwärzender

Sohle getragen werden. Der Hallenordnung ist jederzeit Folge zu leisten.

Turnierleitung: Wolfgang Birner

Verpflegung: Wir werden uns bemühen, einen kleinen Imbiss (belegte Semmeln, Kuchen,

alkoholfreie Getränke) vorzubereiten. Spenden und Beiträge dafür sind gern

gesehen (bitte vorher Bescheid geben).

Im Interesse unserer schönen Sportart danken wir im Voraus für rechtzeitige und zahlreiche Meldungen. Für die Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung werden noch Helfer gesucht.

Mit sportlichen Grüßen

SC Prinz Eugen München, Abt. Badminton

Andreas Hoffmann